

08.10.2023

Liebe Mitglieder,

ein großer Teil der Herbsterte ist geschafft: unsere Kartoffeln sind geerntet, sortiert und im Keller eingelagert. Hierfür hatten wir immer wieder zuverlässig viele Helfer, die sowohl auf dem Roder als auch anschließend beim Kartoffeln sortieren mitgeholfen haben. Vielen Dank dafür an alle für den Einsatz! Da diese Arbeitseinsätze meist sehr spontan waren, hab ich diese immer nur in der WhatsApp-Gruppe angekündigt.



Auf unserem Hauptacker wird momentan ein Beet nach dem anderen frei, wir versuchen diese dann immer möglichst schnell zu bearbeiten und sofort für den Winter zu begrünen. Dieses Jahr wird alles mit Wickroggen eingesät. Der Grünroggen bildet extrem viel Biomasse und Wurzelmasse und ist so optimal für Humusaufbau und Beikrautunterdrückung. Die Wicken in der Mischung binden als Leguminose Luftstickstoff im Boden und sorgen so für den Dünger für's Gemüse nächstes Jahr.

Die Folientunnel werden nach und nach auch geräumt, ein Teil ist bereits schon wieder voll bepflanzt mit Asia-Salat. In 2 Wochen kommt dann die erste große Ackersalat Lieferung.



Aber erstmal geht's am Dienstagnachmittag ab 15 Uhr mit der Karottenernte weiter. Nach längerer Tüftelei haben wir es geschafft, einen Grubber so umzubauen, dass wir die Karotten maschinell lockern können, d.h. man muss sie jetzt nur noch händisch rausziehen und das Kraut abdrehen, anstatt wie in den letzten Jahren mit der Grabgabel zu lockern.

Wer Zeit und Lust hat also gerne kommen!!



Für alle die am Dienstag nicht können - wir sehen uns hoffentlich dann am Samstag beim Ackernative-Hoffest.

Liebe Grüße

Simon und das Gartenteam